

ESSONNE

# UNE MAISON DE SANTÉ PLURIDISCIPLINAIRE À MILLY-LA-FORÊT

La première pierre d'une future maison de santé pluridisciplinaire a eu lieu dernièrement à Milly-la-Forêt. Elle doit répondre à un besoin de soin sur le territoire.

**L**a Ville de Milly-la-Forêt a récemment posé la première pierre de sa future maison de santé pluridisciplinaire, un équipement structurant conçu pour améliorer l'accès aux soins dans un territoire sous-doté.

Porté par la commune, la SEM IDF Investissements & Territoires et Imagerie Médicale 91, le projet réunit un large panel de professionnels de santé au sein d'un pôle coordonné, intégrant notamment un centre d'imagerie médicale. Le chantier a officiellement été lancé lors d'une cérémonie organisée dans le parc du Moustier, en présence de plusieurs élus et acteurs institutionnels.

## Un levier contre la désertification médicale

Face à un constat alarmant partagé par l'ARS – une offre de soins insuffisante dans le secteur – la Ville a décidé d'agir. Ce futur équipement médical, prévu pour le second semestre 2026, proposera un environnement de travail moderne aux médecins généralistes, spécialistes et professionnels paramédicaux. "Cette future maison de santé est une réponse concrète aux attentes des habitants. Grâce à IDF Investissements & Territoires, nous concrétisons un projet essentiel pour l'avenir du territoire", a déclaré Bernard Bouley, maire de Milly-la-Forêt. Le projet prévoit des loyers accessibles pour les praticiens, grâce à des subventions régionales et à l'appui de l'ARS, combinés à un investissement significatif de la Ville. La SEM ne portera que la partie dédiée aux soins médicaux et paramédicaux, en co-construction avec les radiologues pour mutualiser les coûts et optimiser les installations.



La pose de la première pierre de la maison de santé de Milly-la-Forêt a eu lieu en présence de Bernard Bouley, Franck Koskas, Matthieu Zuba, Patrick Imbert et Jean-Philippe Dugoin-Clément.

© DR

## Un soutien fort de la Région

Présidente de la SEM IDF Investissements & Territoires et vice-présidente de la Région Ile-de-France, Alexandra Dublanche a souligné l'enjeu d'un tel engagement : "L'intervention de la SEM dans l'immobilier pour la santé permet de compléter les politiques régionales de lutte contre les déserts médicaux et de redynamiser des cœurs de ville comme à Milly-la-Forêt. Soutenir l'accès aux soins, c'est aussi soutenir l'attractivité et la vitalité de nos communes". La Région consacre une part croissante de son budget à ces projets. Jean-Philippe Dugoin-Clément, vice-président régional, a rappelé que : "Depuis 2016, la Région a financé 450 projets dans le domaine de la santé pour 70 millions d'euros, alors qu'il ne s'agit pas d'une compétence obligatoire, témoignant ainsi de son volontarisme politique en la matière. Le département de l'Essonne en est le principal bénéficiaire avec 13 millions d'euros. Je me réjouis que Milly-la-Forêt puisse aujourd'hui bénéficier de ce soutien avec une aide

de 250 000 euros pour la création de sa maison de santé".

## Un cadre attractif pour les praticiens

La structure a également été pensée pour répondre aux attentes des professionnels. Le Docteur Franck Koskas, président d'Imagerie médicale 91, a insisté sur l'importance de créer des conditions d'exercice adaptées : "La création de cette maison de santé est une réponse attendue et nécessaire dans un territoire où le manque de médecins et de professionnels paramédicaux se fait cruellement sentir. Offrir un lieu moderne, structuré, pensé pour la coordination des soins, c'est non seulement améliorer l'accès à la santé pour les patients, mais aussi créer les conditions d'un exercice plus attractif pour les praticiens". Pensé selon des standards élevés de performance environnementale et d'accessibilité, le bâtiment participera à structurer durablement l'offre de soins sur le territoire millysois. ■

Maxime Monnotte